



La Fundación General de la Universidad promueve el concurso “Prototransfer”

La Fundación General de la Universidad de Salamanca promueve el concurso Prototransfer, II Concurso Transfronterizo de Prototipos Orientados al Mercado, dentro del proyecto Inespo III. Las inscripciones están abiertas a todos los miembros de la comunidad universitaria, profesores, estudiantes, investigadores, becarios de investigación y personal de administración y servicios, de las siete instituciones académicas socias del proyecto, entre ellas la Universidad de Salamanca y la Pontificia de Salamanca. Serán seleccionados 21 proyectos que se beneficiarán de hasta 4.000 euros de financiación. El plazo de recepción de proyectos finaliza el 15 de enero.